



NOVEDAD EDITORIAL

‘Corazón de cinco esquinas’ entre Salamanca y La Plata

El Casino de Salamanca se convirtió el viernes en el punto de encuentro entre Castilla y León y Buenos Aires con la presentación del libro *Corazón de cinco esquinas*. Éste intenta recuperar para las generaciones actuales la importancia que tuvo la emigración, tanto para la tierra que vio partir a los suyos (Castilla y León) como para la que los recibió (Buenos Aires).

El ejemplar ha contado con una nutrida representación de personalidades de la Universidad de

Salamanca, como catedráticos y profesores, que han plasmado sus opiniones en el libro. Uno de ellos, Alfredo Pérez Alencart, es el coordinador de *Corazón de cinco esquinas*. Para Alencart “*Corazón de cinco esquinas* es un Arca de gratitudes y reciprocidades. De esta forma, el Gobierno de Castilla y León sabe reconocer la generosa hospitalidad de la capital del Plata para con los suyos”.

Igualmente, incide en la relación entre el libro y la Universidad.

No sólo por la colaboración de los profesores que lo han hecho posible, sino por las opiniones que Unamuno hizo en su momento. “Unamuno, a principios del siglo XX, criticaba el éxodo por necesidad de las gentes de la vieja Castilla, mientras que elogiaba la receptividad del pueblo argentino”. Además, intercambió correspondencia con autores argentinos y colaboró con periódicos como *La Nación*. El libro *Corazón de cinco esquinas* reivindica y revitaliza ese antiguo vínculo. ■